

Reafirman Cuba y Malasia voluntad de cooperar en impulso a transformaciones sociales



La Habana, 15 nov (RHC) Cuba y Malasia reafirmaron la voluntad de cooperar en el marco del Programa de Gestión de las Transformaciones Sociales de la Unesco, MOST, durante un encuentro sostenido entre las delegaciones de ambos países en la 39 Conferencia General.

Según informaron hoy fuentes diplomáticas, la viceministra cubana de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente América Santos Rivera dialogó con la ministra de la Mujer, Familia y Desarrollo Comunitario de Malasia, Dato'Sri Rohani Abdul Karim, quien resultó electa para un segundo mandato como presidenta del Consejo Intergubernamental del Programa MOST.

La representante de Malasia resaltó los puntos en común de las políticas sociales de las dos naciones y expresó su deseo de ampliar la cooperación bilateral en este ámbito, al tiempo que agradeció la contribución y compromiso de Cuba con el Programa MOST.

Por su parte, Rivera obsequió a su interlocutora un ejemplar de la Tarea Vida, un Plan de Estado para el enfrentamiento al Cambio Climático concebido desde una perspectiva multidisciplinar, que toma en consideración el componente social.

La viceministra cubana enfatizó en las posibilidades de cooperar en este tema, que resulta fundamental para el futuro.

El MOST fue creado en 1994 como un programa científico intergubernamental de la UNESCO para las Ciencias Sociales, con el objetivo de apoyar a los estados miembros en el mejoramiento de los procesos de formulación de políticas públicas mediante el reforzamiento de los vínculos con la investigación.

Ello implica, además, fomentar la utilización de conocimientos de las Ciencias Sociales enfocados en las necesidades humanas, y promover una cultura de decisión de políticas sobre la base de la evidencia científica.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/147392-reafirman-cuba-y-malasia-voluntad-de-cooperar-en-impulso-a-trasformaciones-sociales>



Radio Habana Cuba